

CASAMANCE

Collection In & Outdoor 'Cap Ferrat'
In & Outdoor 'Cap Ferrat' collection



Cette année, Casamance lance sa deuxième collection In & Outdoor, 'Cap Ferrat'

Dans cette nouvelle collection de tissus In & Outdoor de fabrication 100% européenne, la technicité des matières n'enlève rien à la richesse des textures et à la justesse de ses colorations.

Fenêtres grandes ouvertes sur l'océan, les pans du voile 'Azuriale' dialoguent avec les autres tissus, à mi-chemin entre intérieur et extérieur. Ses nuances élégantes et sereines tempèrent l'optimisme des deux unis de la collection, 'Lézarde' (tissu PVC) et 'Sea View'. Les motifs, eux aussi, se répondent : la géométrie minimaliste de 'Flots' entre en résonance avec celle, plus douce, de 'Vogue' et son dessin 'Palmeraie'... Le pointillisme de 'Villégiature' et l'effet toile d'artiste de 'Bellevue', avec ses couleurs qu'on croirait appliquées au pinceau, complètent ce tableau.

L'alchimie des couleurs prend sa source dans les eaux turquoise : blanc pétale, gris fusain, jaune champagne et grège tendre, jusqu'aux bleu marine, vert émeraude, rouge carmin et noir de lune. Un savoir-faire coloriel qui porte le sceau de la marque Casamance.

This year, Casamance is launching 'Cap Ferrat', its second In & Outdoor collection

In this new collection of In & Outdoor fabrics, entirely produced in Europe, the technicity of the materials takes nothing away from the richness of the textures and the precision of the dyeing: colouration.

Windows open wide onto the ocean, sections of the 'Azuriale' sheer interact with the other fabrics, mid-way between indoors and outdoors. Its elegant and serene shades temper the optimism of the collection's two plain designs: 'Lézarde' and 'Sea view'. Patterns join in the conversation, too: the minimalist geometry of 'Flots' resonates with the softer patterns of 'Vogue' and its 'Palmeraie' design. The pointillism of 'Villégiature' and the artist's canvas effect of 'Bellevue', with its colours which seem to have been applied with a brush, complete the picture.

Casamance's alchemy of colours springs from the turquoise waters: petal white, charcoal grey, champagne yellow and tender oatmeal to marine blue, emerald green, cochineal red and moon black. A colorial savoir-faire that wears the Casamance signature.